



MR Dr. Maximilian Kathrein

Landeck / Perjen am 14.08.2010, 06:02 Uhr

Fam. Kogoj Franz u. Ingrid

Liebe Evi!
Liebe Trauerfamilien!

Menschen, die wir lieben,
sterben nie, sie bleiben uns
im Herzen erhalten.

Aufrichtige Anteilnahme entbieten
Franz Ingrid Stefan und Damaris

Telfs am 13.08.2010, 11:03 Uhr

Fam.Wucherer

Wir wollen der Familie Kathrein unser herzliches Beileid entgegen bringen.
Fam.Wucherer

gardase ,italien am 13.08.2010, 09:05 Uhr

helmut waltle

aufrichtige anteilnahme am tode von dr.kathrein sen. entbietet den hinterbliebebnen
helmut waltle

A 6534 Serfaus am 13.08.2010, 08:37 Uhr

Fam. Adolf und Paula Jung

Das Leben eines lieben Menschen ging zu Ende.
Die Erinnerung aber bleibt.
Sie tröstet in trauer und Schmerz,
spendet Hilfe und bringt Hoffnung.

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung.

In stillem Gedenken Adi, Paula und Christoph

Landeck am 13.08.2010 am 13.08.2010, 07:31 Uhr

Fredi Winkowitsch

Liebe Evi

Wir wollen Dir und Deiner Familie
auf diesem Weg unser herzliches
Beileid entgegen bringen.

Fredi mit Familie

Imst am 12.08.2010, 06:12 Uhr

Christine und Anton Kröpfl

Liebe Trauerfamilie!

Nach einem langen und erfüllten Leben ist
Herr Dr. Max Kathrein zu seinem Schöpfer heimgekehrt. Er wird uns allen durch seine Ruhe, Güte und Freundlichkeit
und vor allem durch seine fachliche Kompetenz als beliebter Zahnarzt in Erinnerung bleiben. Möge ihm der Herrgott
all das Gute vergelten, das er für Andere getan hat!

In Verbundenheit

Christine und Anton Kröpfl mit Familie

6500 Landeck am 12.08.2010, 11:42 Uhr

Steinlechner Walter und Inge

Liebe Trauerfamilie,
lieber Toni und Evi!

Zum Heimgang eures Vaters möchten wir unser
aufrichtiges Beileid ausdrücken.

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser Zeit.

Walter und Inge

Prutz am 11.08.2010, 03:55 Uhr

Schützenkompanie Prutz-Faggen

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Liebe Trauerfamilie!

Anlässlich des Heimganges unseres Ehrenobmannes, möchten wir unser tiefes Mitgefühl ausdrücken.
Wir werden den Max immer in dankbarer Erinnerung behalten.

Obmann Herbst Franz